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ATA DA QUARTA (4ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE INDÚSTRIA E 
COMÉRCIO, TURISMO E SERVIÇO NA NONA (9ª) SESSÃO LEGISLATIVA DA 
PRIMEIRA (1ª) LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO 
CEARÁ. 
 
Ao décimo terceiro (13º) dia do mês de julho do ano de dois mil e dezesseis (2016), 
às oito horas e trinta minutos (8h30 min), no Auditório nº 05 – Deputado Antônio 
Gomes de Freitas, do Complexo de Comissões Técnicas, realizou-se a quarta (4ª) 
Reunião Ordinária da Comissão acima citada. Estiveram presentes os seguintes 
Deputados: Bruno Gonçalves (PEN), Walter Cavalcante (PP) e Carlos Felipe 
(PcdoB). E ausentes os Deputados: Gony Arruda (PSD), Tomaz Holanda (PMDB), 
Roberto Mesquita (PSD) este com ausência justificada e de licença a Deputada 
Augusta Brito (PCdoB). Presidiu a reunião o Deputado Bruno Gonçalves, que 
constatando número regimental fez a leitura da Ata da reunião anterior, que foi 
aprovada por unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente colocou em 
apreciação, discussão e votação as seguintes matérias:” Requerimento Nº 01 de 
autoria da Deputada Fernanda Pessoa: “Solicita realização de Audiência Publica 
para debater sobre a economia e as atividades comerciais e industriais da Região do 
Cariri.” Requerimento Nº 02 de autoria do Deputado Heitor Férrer: “Requer a 
realização de audiência pública para discutir o projeto que institui o Fundo Estadual 
de Equilíbrio Fiscal do Estado do Ceará”  Emenda Modificativa Nº 01/2015 de 
autoria do Deputado Evandro Leitão “Institui o selo “empresa inclusiva” de 
reconhecimento ás iniciativas empresariais que favoreçam a integração das pessoas 
com deficiência”  Emenda Modificativa Nº 02/2015 de autoria do Deputado 
Evandro Leitão “Fica instituído o selo “empresa inclusiva”, de reconhecimento ao 
mérito das iniciativas empresariais que favoreçam a integração e/ou a melhoria da 
qualidade de vida, por qualquer forma, de pessoas com deficiência”. Todas as 
matérias supramencionadas foram aprovadas por unanimidade por esta Comissão. 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião. E, 
para constar, eu, Maria Lilia Lobo Sanford Frota Ponte, Secretária da Comissão, 
lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos deputados 
presentes. 
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